

## Consommation

# L'inflation monte à 2,2% à fin avril

Les prix à la consommation s'emballent cette année. Ils sont, en effet, en train de monter au fil des mois, après une nette accalmie observée en 2017. Ainsi, au cours des quatre mois de cette année, l'indice des prix à la consommation (IPC) calculé par le Haut-Commissariat au Plan (HCP) a grimpé à 2,2%, après 2% à fin mars dernier, 1,9% à fin février, 1,8% à fin janvier et 0,7% à fin 2017. Cette accélération est due plus aux produits alimentaires, dont l'indice a augmenté de 2,7% qu'aux produits non alimentaires (1,6%). Pour ces derniers, les variations vont d'une stagnation dans la communication à une hausse de 6,8% dans les biens et services divers. On note une hausse de 2% pour l'enseignement, 0,9% pour les articles d'habillement et chaussures, 0,7% pour les logements, eau, électricité et autres combustibles, 0,5% pour les meubles, articles de ménages et entretien courant du foyer, 0,6% pour la santé, 0,6% pour le transport.

Par ville, les hausses les plus importantes de l'IPC ont été enregistrées à Dakhla avec 4,2%, Safi (4%), Laâyoune (3,6%), Oujda et Guelmim (3,1%) et Al-Hoceïma (2,8%). En revanche, les taux les plus modérés ont été enregistrés à Marrakech et Settat (1,4%) et Rabat (1,5%). ■